



## Morena, PT y Verde planean discutir reforma Judicial este martes en el Pleno de San Lázaro



El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal , aseguró este lunes que los grupos parlamentarios del PT y Verde Ecologista sostuvieron reuniones con el partido mayoritario en San Lázaro para planear la discusión de la reforma al Poder Judicial que mañana da comienzo en el pleno de la Cámara Baja y que se planea votada en lo general y particular el miércoles.

A medios de comunicación, el legislador Monreal Ávila dijo que fue una reunión de trabajo con Morena, PT y Verde y que incluso invitaron a senadores para que pudieran ir avanzando en el trabajo de no formal, pero “donde estemos involucrados los tres partidos aquí en la Cámara de Diputados y en el Senado”.

Con ello, dijo que finalmente pondrían fin a uno de los trabajos de la legislatura anterior respecto al paquete de reformas del presidente Andrés Manuel López Obrador, que fueron aprobadas en la comisión de puntos constitucionales

“La reunión sigue porque está exponiendo un grupo de diputados los contenidos de las reformas y nos ponemos de acuerdo en las rondas de participantes, en el debate en lo general, está fluyendo de manera correcta, hay una reunión larga toda la tarde y mañana estamos convocados de la sesión de debate en lo general todo el día y el miércoles el debate en lo particular y



votación para concluir el proceso de esta iniciativa dictaminada por la cámara de diputados de la legislatura que recién terminó”, dijo Monreal.

Respecto a la revisión de la reforma, el legislador dijo que se está simplificando el proceso con el cual la ciudadanía podrá elegir a impartidores de justicia por voto popular, es decir, en las urnas.

“Primero se están haciendo ajustes, pero, la idea es que haya comisiones de especialización en los tres poderes para que seleccionen a los que participarán en los cargos de ministros, magistrados y jueces tal y como está el dictamen, será un análisis riguroso de currículum, experiencia y capacidad, en eso es parte de la modificación que la iniciativa tuvo y en el formato que hay se está revisando para ver si se simplifica o se hace más fácil de presentarlo y la forma de votarlo”, dijo.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/9/2/morena-pt-verde-planean-discutir-reforma-judicial-este-martes-en-el-pleno-de-san-lazaro-634487.html>